





( ) La W Radio con Julio Sánchez Cristo

Economía

## Ecopetrol empezó su operación en la exportación de asfalto sólido

La petrolera inició exportando 2.500 toneladas de asfalto sólido.



Embalaie

O comentarios





La petrolera anunció que exportó sus primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido con destino a Sudamérica, Centroamérica y el Caribe.

Ecopetrol explicó que este logro fue posible debido a su empresa aliada Big River, la cual tiene una planta con capacidad de producción de 20 mil toneladas, donde realiza el proceso de enfriamiento del asfalto a una temperatura controlada, para solidificarlo y empacarlo sin que pierda sus propiedades físico-químicas; esto apoyándose en la continua producción de asfalto sólido que se inició en Barrancabermeja.

La petrolera en su anuncio aseguró que "con la producción continua de asfalto sólido que se inició en Barrancabermeja, Ecopetrol podrá atender la demanda no solo de los mercados nacionales, sino también de Centroamérica, el Caribe y Suramérica".

## Puede leer: > Ecopetrol envió su primer cargamento de asfalto a Chile

Arturo Saldarriaga, gerente(e) de la Refinería de Barrancabermeja, dijo "este producto nos permite llegar a nuevos mercados, en particular a aquellos que no tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido. De esta forma, iniciamos la producción y comercialización de asfalto sólido para mercados de Centro América y el Caribe".

Finalmente, se destacó que en materia ambiental, la mayor producción de asfalto sólido le aportará a Ecopetrol una reducción de 1.8 millones de toneladas de CO2, equivalentes por año.



Comentar la noticia >

Normas >

### Últimas Noticias

En juicio a Diego Cadena, muestran confesión de lo que le ofreció al testigo Monsalve

El primer partido de Falcao con Millonarios sería contra River Plate: Gustavo Serpa

General Iván Ramírez fue vinculado a asesinatos contra izquierda y plan para matar

Primera dama denunció crímenes de odio y fuego amigo

"Falcao superpuso su afición por jugar en Colombia y por la afición": Enrique Camacho

Juez aclaró que las cuentas de redes sociales no se pueden embargar por deudas pendientes

#### Stories W Radio











# Hay alerta por falsos tramitadores del programa Caminos Comunitarios de la Paz

El Invías denunció que los delincuentes que se están haciendo pasar por funcionarios de la entidad lo han hecho en Tierralta, Córdoba y Garzón, Huila.



⊕ Últimas Noticias

En juicio a Diego Cadena, muestran confesión de lo que le ofreció al testigo Monsalve